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会議顛末書 

 記 録 者 主幹 岡野智倫 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和７年２月定例庁議 

年 月 日 令和７年２月３日（月） 

時 間 午前９時～午前 11時 20分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

【審議事項】 

１ 龍ケ崎市地域ブランディング事業方針～「龍」を活用したイメージ構築～について 

 

資料に基づき秘書広聴課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 本市の魅力発信や認知度向上に資する取組として、龍ケ崎コロッケや今年度基本 

構想を策定しているスポーツクライミングのまち龍ケ崎といった取組を実施して 

いるところであるが、このたび提案された「龍」を活用したイメージの構築は、 

本市のブランディングの考え方の中でどのような位置付けと捉えているか。 

 ⇒ 市民の身近に存在し、親しみがある「龍」を本市の地域ブランディングの中心 

に据え、ブランドシンボルとしての位置付けとしたい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

２ 市長への手紙実施要綱の制定について 

 

資料に基づき秘書広聴課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ この要綱の運用において、いただいた内容に応じて、秘書広聴課で受付するの 

か、担当課で受付するのかといった対応方法の違いが出てくる。どちらで受付 

して対応するのかについては、内部での処理だけでなく、提案等をされた方へ 

お知らせするなどの対応をきちんとしていただきたい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

３ 令和８年度本格実施に向けた「こども誰でも通園制度」の進め方について 

 

資料に基づき保育課より説明 

 



2 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 令和８年度からの本格実施に向けて令和８年２月頃から先行的に実施をするとい 

うことであるが、もっと早い時期からの先行的実施は検討しないのか。 

 ⇒ 本来はもっと早く実施をしたいところだが、国のスケジュールを勘案すると、 

早くても令和８年２月頃の実施になるだろうと考えている。 

 

 ・ 本市ではリフレッシュ保育などの事業も実施しているため、こども誰でも通園制 

度が始まることにより、それぞれの利用状況、地域ごとの利用状況などを観察 

し、利用者にとって幅広い選択ができるような展開としていただきたい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

４ 第３期子ども・子育て支援事業計画の策定について 

 

資料に基づきこども家庭課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 今回寄せられた意見に対する市の考え方については、資料のとおりで良いと考え 

るが、これらの意見の中には、今後の施策展開を考える糸口となるものもある。 

そういった気づきを大切にして次の施策に生かしていただきたい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

５ スポーツクライミングのまち龍ケ崎基本構想（案）のパブリックコメントについて 

 

資料に基づきスポーツ推進課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ アクションごとのロードマップについて、中長期的に取組を実施していくことが 

わかるように、見せ方を工夫していただきたい。 

 

《協議結果》 

 

指摘事項の修正を前提に了承 

 

６ 龍ケ崎市駅東口駅前広場における社会実験の期間延長について 

 

資料に基づき道路公園課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 事故抑制対策として社会実験をすることとしたが、社会実験開始後の事故の発生 

状況について伺いたい。 

 ⇒ 令和６年 11月 30日から社会実験を開始したのち、１か月単位で事故の発生状 

況を確認することとしており、現在把握している直近のデータである令和６年 

12 月は３件あった。 
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 ・ 社会実験で仮設乗降所としている場所だけでは、駅利用者が多い時間帯にさばき 

きれるのか、スペース的な問題で課題を感じる。 

  ⇒ 例えば、社会実験で仮設乗降所としている場所や外周路の歩道部分を安全が確 

    保できる範囲で一部削る、コインパーキングを移設するなどして、一般車両の 

駐停車や乗降場所を確保するといったことが考えられるが、この社会実験の効 

果検証をして、改修計画の策定段階の中で検討していきたい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

【報告事項】 

７ 令和７年度予算の概要について 

 

資料に基づき財政課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 令和７年度予算のポイントに中学校３年生給食費の無償化を取り上げているが、 

これに関連して、多子世帯の給食費負担軽減や給食材料費の物価高騰分を保護者 

から徴収している給食費に転嫁せずに市が負担していることにも触れていただき 

たい。 

 

 ・ 令和７年度予算のポイントに取り上げているトイレトラックや水循環シャワーな 

どを配備する避難所衛生環境改善事業について、その後の主な事業の紹介ページ 

においても写真などを用いて取り上げることはできないか。 

 ⇒ この事業は今年度の予算に補正で計上し、令和７年度にかけて繰り越して実施 

することを想定している。令和７年度の予算ではないため事業名と事業費のみ 

を取り上げたが、記載方法を検討する。 

 

８ 今後の就労準備支援事業の取り組みについて 

 

資料に基づき保護課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 令和８年度から県で実施している広域事業に参加していくとしているが、令和７ 

年度当初や年度の途中から参加するといった検討はしないのか。 

 ⇒ 県に確認したところ、広域事業ということで、参加自治体が増えると総事業費 

や参加自治体の負担額が変わってしまうため、予算措置の関係から難しいので 

はないかとのことであるため、令和８年度からの参加を検討することとした。 

 

９ 国保データを活用した地区ごとの効率的な実態把握について 

 

資料に基づきデジタル都市推進課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

 ・ データの活用は重要で、このような細かいデータを積み重ねていき、例えばダッ 

シュボードを用いたりして、市のデータの可視化につなげて欲しい。 

 

・ 今年度庁内で実施した「個人情報の適切な取扱いに関する研修」におけるアンケ 

ートにおいて、業務データなどの活用に必要性は感じるが技術的な手法が分から 

ない、といった声が多かったようだが、検討している取組などはあるか。 



4 

 

 

 ⇒ 例えば、職員の意識づけを行う研修や技術的なサポートを行う研修を開催する 

などの取組を検討している。 

 

【その他】 

 

  特になし。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開 公 開 

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入） 
  


